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Question orale déposée au nom du groupe « Avanzemu » 

 

 
OBJET : SITUATION DE L’AC AIACCIU. 

L’AC Aiacciu est un acteur majeur du football corse et un véritable pan du patrimoine sportif 
insulaire. Sa situation actuelle est compliquée et connue de tous, nous en avons parlé en 
début d’année. 
 
Depuis, elle s’est nettement améliorée du point de vue sportif avec des résultats qui laissent 
présager que le club devrait assurer sa place en L2 sur le terrain. 
 
Les problématiques financières demeurent. Avec elles, la menace d’une rétrogradation 
administrative dans les divisions inférieures entrainant la suppression de nombreux emplois 
et un impact direct sur l’économie locale. 
 
En janvier dernier, notre Assemblée a unanimement manifesté son soutien à l’institution par 
le biais d’une motion. 
 
Pour reprendre ses termes, il était, notamment, demandé à la Collectivité de Corse 
d’étudier, dans les délais dictés par l’urgence, l’ensemble des démarches, voies et moyens 
possibles en vue d’améliorer la situation de l’AC Aiacciu. 
 
Par ailleurs, le club est en attente de versements, liés à la saison en cours, par la 
Collectivité de Corse de fonds liés à des prestations réalisées à hauteur de 200K€.   
 
L’avenir de l’AC Aiacciu doit se décider dans les prochains mois voire les prochaines 
semaines ou jours. Le temps est compté, l’argent aussi.  
 
Ainsi, Monsieur le Président du Conseil exécutif, dans l’opération maintien lancée par l’AC 
Aiacciu que nous soutenons, quelles sont les pistes d’optimisation de l’action de la 
Collectivité de Corse mises en lumière par l’étude demandée dans la motion du 31 janvier 
dernier ? Les sommes dues et attendues seront-elles versées dès adoption du Budget 
Primitif soit d’ici la semaine prochaine ? 
 




